



# こうとう

## ～この2学期、新たな気持ちで学校生活をスタートしよう～

校長 島田 貴弘

皆さん、この夏休みは、普段できないことにチャレンジしてみましたか。充実した生活を送ることができましたか。皆さんが元気に登校してくれたこと、皆さんの顔を見ることができたことを大変嬉しく思います。本日から、2学期が始まりました。新たな気持ちで学校生活をスタートしていきましょう。

まず、2学期は、学習面でも重要な時期です。これまでの学習内容をしっかりと振り返るとともに、苦手な部分は克服し、得意な分野はさらに伸ばしてほしいです。分からないことは、そのままにせず、早めに理解できるようにしていきましょう。もし困ったことがあれば、遠慮することなく、仲間や先生に相談してください。また、生活面では、様々な学校行事や各種活動も行われます。特に10月に予定している学校祭は、皆さんの力を存分に発揮できる良い機会です。準備や練習にしっかり取り組むことで、達成感や仲間との絆を深めることができるよい機会と考えます。一人一人が積極的に参加すること、仲間と協力し合うことで、素晴らしい思い出となること、学校全体が盛り上がることを期待します。皆さんとより良い学校づくりに励んでいきたいと思っています。

更に、皆さん一人一人、1学期の反省をもとに、もうすでに様々な目標を立てていると思います。その目標を達成するために、計画的に努力するとともに、自分の可能性を信じ、何事にも挑戦し続ける姿勢を大切に、力を伸ばしてほしいです。今までの自分よりも、より自信をもてるような学期となるよう、皆さんをサポートしていきたいと思っています。

最後に、2学期は1年間の中で最も授業日数が多い学期です。まだ、暑い日が続くようですので、体調に気を付けるとともに、周りへの配慮、思いやりの心を意識しながら、粘り強い取り組みを期待します。2学期も皆さんの笑顔と元気な姿を見ることを楽しみにしています。一緒に頑張っていきましょう。

## 1学期の振り返りと2学期に向けて ～生徒代表作文～

一学期に頑張ったことは、学年集会です。僕は、学級代表として学年の前で話をしたり、校外学習の注意事項を楽しくわかりやすく伝えることができました。ただ、準備がぎりぎりになり、企画していたことなどが遅れてしまったことがあったので、2学期は準備などを早く済ませておくことを心がけたいです。

2学期は定期テストや学校祭といった初めての行事もあります。定期テストでは、夏休みに勉強したことを発揮できるように、自分の全力を出して頑張りたいと思います。学校祭では、劇を行うので、仲間みんなと協力して学校祭を楽しく盛り上げたいです。また、日常生活でも充実した2学期にするために、楽しむ時間と学習の時で切り替えをすることと準備などを早く済ませておくことを大切にしていきたいと思っています。

